
 

Un rêve 
 
Je fais le rêve d’une Église décoiffée par le souffle de Ton Esprit. 
Une Église qui vit dans la profondeur des racines de ta promesse, 
Celle de Ton amour qui jamais ne s’éloignera de nous. 
Une Église qui cesse d’être frileuse et pudique, 
Fière du message que Tu nous charges d’annoncer. 
 
Je fais le rêve d’une Église où chacun-e se sent accueilli-e, 
Sans considération d’origine ecclésiale ou sociale, 
Où les talents sont mis en commun pour le bien de l’humanité. 
 
Je fais le rêve d’une Église qui cesse de se morfondre 
Sur les bancs vides et son passé si merveilleux 
Et met de côté son athéisme fonctionnel 
Pour Te remettre au centre des décisions, 
Au cœur du présent et de l’avenir. 
 
Je fais le rêve d’une Église tournée tout à la fois vers Toi 
Et tout à la fois vers les autres, 
Nourrie de Ta Parole et de la communion, du pain et de la fraternité, 
Poussée au témoignage et à l’action, 
Comme deux pieds qui la mettent en mouvement. 
 
Je fais le rêve d’une Église joyeuse, reconnaissante, priante, 
Qui Te fait confiance en se replongeant dans la Bible délaissée, 
Et vit chaque jour l’affirmation qu’à Toi, rien n’est impossible. 
 
Enfin Seigneur, je fais le rêve que chacun-e comprenne enfin que l’Église, 
C’est nous tous, assemblés, et que chacun-e en est une essentielle personne. 
 
Seigneur, je fais ce rêve. 
Et je crois que Tu peux répondre : “Ne crains pas, crois seulement”. 
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